

#SÜD-OST #JUGEND 11. Dezember 2020

„Bester im Beruf“: Besondere Ehrung junger EVG-Mitglieder

Mit großer Freude ehrte die Betriebsgruppe Cargo Halle C.6 zwei Auszubildende, die ihre Ausbildung durch besondere Leistungen abgeschlossen haben. Die Betriebsgruppe wurde durch Wolfram Schmidt vertreten.



Lukas Mürling, Industriemechaniker, erreichte mit 98 von 100 möglichen Punkten das beste Ausbildungsergebnis im Bereich der gewerblich-technischen Berufe und wurde von der IHK Halle-Dessau als „Bester im Beruf“ ausgezeichnet. Im Betrieb setzt Lukas sich besonders als Jugend- und Auszubildendenvertreter für die Interessen der Nachwuchskräfte ein.

Als Bester in der Ausbildung zum Eisenbahner im Betriebsdienst, Fachrichtung: Lokführer und Transport, war Martin Weithase erfolgreich.

Diese hervorragenden Leistungen würdigte die Betriebsgruppe im Rahmen einer Zusammenkunft und durch die Übergabe kleiner Präsente. Besonders erfreut zeigte sich die Betriebsgruppe, dass beide Kollegen aus dem Betrieb Halle C.6 kommen und auch hier ihre berufliche und gewerkschaftliche Zukunft sehen. Durch ihre hervorragende Leistung repräsentieren sie ihren Betrieb und motivieren hoffentlich auch weitere Nachwuchskräfte.